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睦町公園映画会子之神社例大祭

ボッチャ大会

堀ノ内睦町地区について

一人ひとりに寄り添うあたたかい環境をつくり、
きめ細かい活動を通じて安心して暮らせる地域をつく
ること意識しています。一番重要なのは、一人（孤独）
にさせないこと。日頃の声掛けを大切にしています。
高齢者サロンや子ども食堂、睦町公園映画会などの
イベントにより、地域の見守りが行われています。

旅行が好き。
今は草野球と読書にハマっている。
人前に出る機会が多いけれど、本当はシャイ
な性格。（でも悲しいことに誰も信じない。）

四方田会長ってこんな人！
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連合町内会

Kirari Rencho  Special  Edition 202314

次世代へのメッセージ
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自治会町内会活動に参加されたきっかけ

南区制 80 周年を迎えての思い

当時の副会長から体育指導員（現：スポーツ
推進委員）を頼まれたことが始まりです。「10年
間は責任を持ちます。10年たったら辞めます。」
という約束で始めて、任期満了時に功労賞で
副会長、副賞で民生委員児童委員を賜りました。
ここがポイント。その後、堪え難きを耐え、忍び
難きを忍び、会長街道まっしぐら、会長２期目で
連長になりました。現在、区役所蟻地獄にどっ
ぷり浸かって悪戦苦闘しています。

昔のことを振り返って、改めて今の生活のあり
がたさを知る機会だと感じます。豊かな時代に
なったからこそ、身近にいる人や身の回りの物
を大事にする意識が必要だと思います。

連長の子どもの頃について

地区のおすすめポイント

八幡橋から杉田辺りまで遠浅の海だったので、
夏は海水浴に行きました。磯子の岡村辺りは
まだ田んぼだったので、バケツを持ってザリガニ
を採りに行きました。あと、昔の平和球場（現：
横浜スタジアム）に都市対抗野球（日本石油対
日本鋼管）を観に行った思い出があります。

宝生寺は由緒あるお寺の一つです。近くの山の
裏から眺める景色もきれいです。

宝生寺

山ノ手町内会から見える景色

地域のイベントの様子を見ることから始めては
いかがですか？あわてる必要はありません。
自分の持っている時間を大切にしてください。
少しの時間で結構です。まずは見てください。
何か自分に合うものが必ずあるはずです。そこ
から参加してくれることを楽しみに待っています。
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